



El Instituto guatemalteco de turismo –INGUAT- anunció que para celebrar el cambio de era Maya se seleccionaron 13 sitios para brindar un homenaje a la cultura y que las comunidades puedan participar de las actividades.

El director del INGUAT Pedro Duchez, dijo que las 15 actividades forman parte de la agenda oficial, sin embargo, esta agenda es susceptible de incrementarse con las propuestas que las organizaciones indígenas hagan llegar a la institución. Asimismo el funcionario informo que el Estado no gastara en estos eventos sino será por medio del sector privado.

Pedro Duchez explico que los festivales de Cultura Viva nacieron de las mismas comunidades y que en coordinación con el Ministerio de Cultura realizarán una serie de cuatro consultas a todos los pueblos del país.

"Nos presentaremos e incluiremos las iniciativas que vengan de parte de las comunidades. Se trata de que sumemos y que no hayan discordias. Todos los nacidos en Guatemala somos herederos de la cultura Maya", afirmo el funcionario

El 21 de diciembre en la Torre del Reformador que se localiza en la ciudad capital se tiene previsto que finalice las actividades del 13 Bak'tun, con una asistencia aproximada de 200 mil personas

El festival Viva contara con la participación del periodista Harris Whitbeck